
des Gartenwartes auf; er hinterlässt
eine derart große Lücke, dass sich
niemand zutraute, in diese großen
Fußstapfen zu treten; so blieb der
Posten unbesetzt. Für die Nachfolge
Jürgen Dietrichkeits, der das Amt als
Beauftragter für das Siedlerheim aus
beruflichen Gründen schon nach
drei Jahren abgeben musste, konnte
Schreinermeister Uwe Hintzen ge-
wonnen werden. Internetbeauftrag-
ter bleibt Oliver Reulmann, Leiterin
der Frauengruppe Hilde Roth.

Außerdem fand die Ehrung von
29 Jubilaren statt, über die wir noch
gesondert berichten werden.

Auch im laufenden Jahr haben die
Siedler viel vor. Am 12. Juli, findet der
Festakt mit dem Oberbürgermeister
statt, vom 25. bis 27. das Siedlerfest,
für dessen Helfer vier Siedlerfamili-
en einheitliche Kleidung spendiert
haben. Zum 20. Weihnachtsmarkt
am 6. Dezember erscheint die Chro-
nik „75 Jahre Rheinau-Süd“, die der-
zeit erarbeitet wird – unter anderem
mit Originaldokumenten aus der
BASF, die die Siedlung ja gründete.

Stadtteilfest 2007 beteiligte man sich
gemeinsam mit dem Casterfelder
Bruderverein mit einem Stand.

Wie in jedem Jahr sponserte die
Siedlergemeinschaft den Weih-
nachtsbaum für den Marktplatz
Rheinau-Süd, der immerhin 1100
Euro kostet. Er bildete die Kulisse für
den Weihnachtsmarkt, dessen Erlös
diesmal an den Förderverein der
Gerhart-Hauptmann-Schule und
die Neuausschilderung der Wander-
wege im Rheinauer Wald ging.

Für die Frauengruppe berichtete
Leiterin Hilde Roth von den Aktivitä-
ten ihrer 31 Mitstreiterinnen, die
sich einmal monatlich treffen.

Bei der Neuwahl wurde ein tief-
greifender Generationswechsel ein-
geleitet. Zwar wurden der Vorsitzen-
de Lehmpfuhl und sein Vize Rolf
Hemberger ebenso wie Schatzmeis-
terin Maria Hegmann bestätigt, al-
lerdings gab Ruth Koloczek nach 15
Jahren ihr Amt als Schriftführerin ab.
Nachfolger wurde der Polizeibeamte
Bernd Morgenroth. Nach sogar 30
Jahren gab Egon Hofen den Posten

Rheinau-Süd in diesem Jahr ihr 75-
jähriges Bestehen.

Schon in normalen Zeiten leisten
die Siedler Herausragendes, wie der
Rechenschaftsbericht Lehmpfuhls
zeigte. Nachdem der Marktplatz im
März 2007 bepflanzt wurde, wird er
von den Siedlern in einem Schicht-
plan gewässert. Kein Wunder, dass
dies eines von 20 Projekten ist, die
MVV Energie AG aus 105 Anträgen
für ihr Sponsoring auswählte. Am

Rheinau-Süd: Jahreshauptversammlung der Siedlergemeinschaft leitet tiefgreifenden Generationswechsel ein

Siedler sind auch mit 75 Jahren noch putzmunter
Von unserem Redaktionsmitglied

Konstantin Groß

Dass es eine besondere Jahreshaupt-
versammlung sein würde, das zeigte
schon der Beginn: Siedlungsleiter
Wolfgang Lehmpfuhl benutzte die
historische Glocke, um die Sitzung
im bis auf den buchstäblich letzten
Platz gefüllten „Siedlerheim See-
blick“ zu eröffnen. Immerhin begeht
die BASF-Siedlergemeinschaft in

Der neue Vorstand: (vorn v. l.) Rolf Hemberger, Maria Hegmann, Wolfgang Lehmpfuhl,

Hilde Roth (hinten v. l.) Bernd Morgenroth, Oliver Reulmann, Uwe Hintzen. BILD: -TIN


